



www.fiasct.com



NP 9º/25 Marzo  
Campeonato de Tenerife de Slalom | I Prueba Velocidad en Tierra de Arico

## Más de 30 equipos inician la temporada de tierra en la isla de Tenerife

27/3/2025

Después del karting y de la montaña, los slalom toman el testigo en la isla de Tenerife. Con la primera prueba de Velocidad en Tierra en Arico se alza el telón de la modalidad. Esta primera cita del año se disputará este domingo 30 de marzo sobre un total de cuatro mangas que arrancarán a las 9:00 h.

El mes de marzo ha sido trepidante en la isla de Tenerife. Si a comienzos de mes el karting dio el pistoletazo de salida a la temporada 2025, el pasado fin de semana hizo lo propio el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi con la Subida al Boquerón. Ahora, este domingo 30 de marzo, le toca el turno a la tierra, por lo que un nuevo campeonato se pone en marcha.

La Escudería Arico Competición organiza la primera prueba de Velocidad en Tierra de Arico, una cita que ha reunido a más de 30 equipos entre turismos y car cross, además de sumar un quinteto de quads a la nómina oficial de inscritos.

Una decena de car cross abre esa relación de participantes. En la categoría más potente de estos monoplazas se encuentran Josué Pérez (Ya-Car 2018), David Torres (Ya-Car Cross), Oscar Dóniz (KinCar), Cristo Padilla (Demon Car), Eduardo Chávez (Casmal), Ricardo Fumero (La Base SX01), Jonás González (KinCar) y Ronald Arbelo (Semog Bravo), mientras que, en la menos potente, tomarán la partida Jaime Delgado (KinCar), Jonathan Yanes (Ya-Car Cross) y Vidal Arencibia (KinCar).

Entre los turismos no faltan los dominadores de la pasada temporada, Iván García-Claudia García, que con su BMW Compact Proto intentarán mantener el nivel mostrado en 2024. Será una lucha apasionante por la victoria en la que, indudablemente, hay que incluir a unos especialistas como Jesús Tacoronte-María Sáez, que con su Mitsubishi Lancer Evo IX aspiran al primer cajón en el trazado de Arico.

Alberto Vargas-Omaira Dorta (Subaru Impreza), Gustavo Fumero-José Andrés Vargas (Mitsubishi Lancer Evo IX), Antonio Vargas-Juan Carlos González (Mitsubishi Lancer Evo VIII) o Alexis González-Unax González (Mitsubishi Colt 4x4) son otros de los aspirantes al podio.

El grupo de vehículos de tracción delantera no le irá a la zaga. Ángel Luis Molina-José Alexis Molina (Toyota Starlet), Francisco J. Hernández-Alexander López (Opel Kadett), Juan José Tavío-Alejandro González (Renault Clio) o Aquilino Cruz-Maite Gutiérrez (Peugeot 309 GTI) pueden ser algunos de los que opten a las primeras posiciones en este apartado.

Esta primera prueba de Velocidad en Tierra de Arico se celebrará el domingo 30 de marzo. Serán cuatro mangas, la primera de ellas a partir de las 9:00 h en las proximidades de la carretera del Faro de Arico.

Más información: [www.fiasct.com](http://www.fiasct.com).

